
Правописание приставок, 
оканчивающихся  на -з, -с

 раз- (рас-), роз- (рос-), воз- (вос-),
    вз- (вс-), из- (ис-), без- (бес-), через- 

(черес-),  чрез- (черес-) 
б - п, в - ф, г - к, д - т, ж - ш, з – с

л, м, н, р

х, ц, ч , щ



разбежаться – распилить
разбередить – распутье
разбудить – распутица
разбудить – распилить

развалиться – расфасовать
раздавать – расчистить

раздать – растолочь
разделить – растаять

раззадорить – рассорить

 
Наблюдение



⚫  Приставки раз- (рас-), роз- (рос-), воз- (вос-),
    вз- (вс-), из- (ис-), без- (бес-), через- (черес-), 
     чрез- (черес-) пишутся согласно фонетическому 

принципу правописания. В них перед звонкими 
согласными и гласными пишется "з", а перед 
глухими согласными – "с":

⚫  (разбудить – расторгнуть).



«Приставка с в начале слова"

сбивать
свести
свидание
своротить
сговор
сгореть
сгрести

сдача
сделать
сдружиться
сжать
сжевать
сжимать
сзади
 



"З в начале слова"

⚫ здание
⚫ здесь
⚫ здешний
⚫ здоровый
⚫ здоровье
⚫ ни зги


